



La criminalidad organizada transnacional, eje del nuevo grupo de investigación de la Universidad

Participan también profesores de Italia, Perú y Colombia

M.D. | SALAMANCA

Profesores de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca han puesto en marcha el Observatorio de Criminalidad Organizada Transnacional para investigar este fenómeno y proponer soluciones para luchar contra él. El grupo, que está financiado por el Ministerio de Economía, también está integrado por profesionales universitarios de Italia, Perú y Colombia. Su principal objetivo es plantear retos jurídicos que per-

mitan solventar las dificultades a la hora de enjuiciar estos delitos al producirse en varios países.

Los integrantes destacan que, según la Europol, sólo en Europa hay 3.600 bandas criminales, un problema al que la sociedad y los medios de comunicación no dan la relevancia que tiene cuando se trata de delincuentes profesionales, con gran poderío económico que les permite incluso enfrentarse al Estado y cuyo número y fuerza aumenta cada día. Los investi-

gadores también analizarán los métodos más efectivos para luchar contra él y los posibles efectos en la merma de derechos del uso de las nuevas tecnologías.

El Observatorio mantendrá encuentros con miembros de la Justicia y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, además de divulgar sus trabajos en un encuentro en Sevilla el 9 y 10 de abril y en el Congreso de Jóvenes de Derecho Penal del 29 de junio al 1 de julio.



Promotores de la iniciativa en la Universidad de Salamanca. | GUZÓN